
 
  

COORDINAMENTI E SEGRETERIA FORMAZIONE – RICERCA 
 

A TUTTI I LAVORATORI E CORSISTI 

Colleghe e colleghi, 

come annunciato, in data 24 c.m. abbiamo incontrato il Comandante delle Scuole per discutere delle 

criticità, da voi segnalateci, del servizio mensa del Compendio. 

 

Nell’incontro in questione, oltre a rappresentare le problematiche già evidenziate con nota del 10 

maggio u.s., ( necessità della seconda linea di distribuzione - orario di fruizione del servizio per i 

corsisti e per il personale formatore - necessità di precisare quali siano gli abiti NON consentiti 

all’interno dei locali ) abbiamo affermato il principio della conformità del servizio in parola con 

quanto previsto dalla gara d’appalto. 

 

A tale riguardo, abbiamo chiesto di conoscere il contratto  sottoscritto dalle parti, nonché il 

progetto di gestione e i parametri nutrizionali ivi contenuti ed allegati. 

 

Al fine di migliorare la qualità e la quantità delle derrate alimentari, abbiamo sottolineato 

l’importanza di ottimizzare i controlli, agendo sul doppio binario della formazione e 

dell’informazione. 

In altre parole abbiamo chiesto di formare nuovo personale deputato al controllo e, contestualmente, 

abbiamo chiesto di informare i fruitori del servizio di quanto previsto, relativamente ai vari menù 

erogati. 

 

Infine, allo scopo di incrementare gli elementi di trasparenza, abbiamo chiesto di modificare le 

modalità di invio delle segnalazioni di eventuali episodi di non conformità. 

 

Tanto premesso, corre l’obbligo evidenziare che, nonostante le problematiche relative alle note 

carenze di organico dell’Area, il Comandante ha mostrato di condividere gran parte delle proposte, 

ricercando elementi di condivisione, al fine di migliorare il servizio nell’interesse del personale 

tutto del Compendio. 

 

Un primo atto concreto, conseguente a quanto sopra rappresentato, è  l’O.d.G. n° 78 nei confronti 

del quale esprimiamo apprezzamento sia nei confronti del contenuto (in linea con quanto proposto 

in tema di maggiori controlli ), sia per la tempestività con cui è stato emanato. 

 

Ovviamente restiamo in attesa di verificare che le restanti proposte delle scriventi, convenute dal 

Responsabile dell’Area, si traducano in atti concreti. 

Cordiali saluti. 
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